



## Un groupe d'investisseurs reprend le négociant de métaux précieux Gold Service



L'enseigne présente dans toute la Suisse romande a été rachetée dans le cadre d'une opération menée par le genevois Auraïa. Yann Bouillonec est devenu président jeudi, avec l'ambition d'une activité renforcée. Difficile de les manquer: les enseignes jaune et noir de Gold Service cherchent à attirer l'œil de potentiels vendeurs ou acheteurs de métaux précieux. L'entreprises qui possèdent 26 boutiques entre la Suisse et la France est désormais en main d'un groupe d'investisseurs, réuni sous le nom de la holding Green Gold Group, fondée pour l'occasion.

La transaction, guidée par le cabinet genevois de conseils Auraïa, a été réalisée en novembre par le biais d'un «club deal», soit un investissement collectif. Jeudi 1er décembre, Yann Bouillonec, aussi conseiller chez Auraïa, a pris la présidence de Gold Service. Le montant de l'opération n'a pas été communiqué.

50 millions de chiffre d'affaires

Issus de l'industrie du luxe, de la vente et de la finance, les acquéreurs veulent renforcer ce commerce basé sur le recyclage d'or. Leur ambition est de doubler le nombre de boutiques Gold Service dans les 18 mois à venir en Suisse et en France. Ils souhaitent également accélérer la stratégie de ventes en ligne et communiquer davantage sur «le secteur, qui reste méconnu, son fonctionnement, ses pratiques et sa réglementation», expliquent-ils dans un communiqué.

La société



**Gold Service**, dont le chiffre d'affaires a atteint 50 millions de francs en 2021, a été créée par la famille de la bijouterie Bonnet et emploie une soixantaine de personnes. ('AGEFI)

Commentaires

